

El MAS anuncian binomio para próximas elecciones en Bolivia



Buenos Aires, 19 ene (RHC) El expresidente de Bolivia, Evo Morales, y los dirigentes del Movimiento al Socialismo (MAS) anunciaron este domingo los candidatos para las elecciones presidenciales del 2020.

Estos serán **Luis Arce Catacora**, quien se postulará a la **Presidencia**, y **David Choquehuanca**, quien optará al cargo de **vicepresidente**.

Luis Arce Catacora se desempeñaba como **ministro de Economía y Finanzas Públicas** de Bolivia durante el gobierno de Evo Morales (desde enero del 2019 hasta noviembre).

Por su parte, David Choquehuanca sirvió como **ministro de Relaciones Exteriores** desde enero del 2006 hasta enero del 2017. Luego se desempeñó como secretario general de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América hasta noviembre del 2019.

Con participación, reflexión y espíritu fraterno, las diferentes delegaciones de dirigentes del país del MAS-IPSP defienden a sus candidatos al binomio. Sin embargo, con qué respeto y admiración hablan de los otros. Es el espíritu democrático que rige esta histórica reunión.

pic.twitter.com/w788Us4qPj

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212311-el-mas-anuncian-binomio-para-proximas-elecciones-en-bolivia>



Radio Habana Cuba